



León, 13 de marzo de 2015

Diez denuncia que Silván saca pecho “por haber tenido cuatro años parada la integración del transporte metropolitano”

- **El portavoz socialista recuerda que en 2011 se gestionó el proyecto “que el PP ha paralizado toda la legislatura, hasta las elecciones”**
- **Diez afirma que la Junta ya anunció en 2002 un consorcio y no lo hará real hasta 2019 lo “que confirma la desidia y el fracaso del PP”**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, lamentó profundamente que el consejero y candidato Antonio Silván siga burlándose de los leoneses aprovechando su precampaña electoral para “vender más humo y más promesas que no cumplirá”. En este caso, Diez lamentó que ahora saque pecho por la “unificación del transporte metropolitano” por la simple presentación de una nueva tarjeta cuando, recuerda, fue en la pasada legislatura cuando se pusieron las bases de la integración del transporte metropolitano lo que significa que la Junta no ha hecho nada en cuatro años.

“El consejero debería recordar que el 11 de enero de 2011 presentó el sistema integrado de transporte y la nueva tarjeta que, explicó, unificaba los títulos y las prestaciones para 205.000 potenciales usuarios de once municipios, León y el alfoz. La presentación hecha ayer confirma que desde el fin de la legislatura pasada, con la salida del PSOE del Gobierno municipal no se ha hecho



absolutamente nada”, recuerda Diez, que fue el concejal responsable de Transportes del Ayuntamiento en la pasada legislatura.

“La Junta más allá de presentar tarjetas debería copiar el modelo de otras comunidades autónomas que han tomado el peso económico de los servicios públicos de transporte, algo que el PP de Castilla y León siempre ha negado”, recalca Diez.

Diez apunta además que fue en el año 2002 cuando la Junta anunció inminente puesta en marcha del consorcio de transportes para siete municipios. “Lo que quiere decir que con la llegada de Silván a la comunidad autónoma se debió parar este proyecto y solo se recupera de precampaña en precampaña para una foto del PP y luego vuelve a dormir en los cajones de la Consejería de Fomento. La letra pequeña de la presentación de ayer habla de un nuevo fracaso de la Junta ya que el consorcio no podrá ser operativo a pleno rendimiento hasta, al menos, el años 2019, casi dos décadas después de los primeros anuncios”, explicó Diez.

El portavoz y candidato socialista volvió a reclamar la dimisión de Silván como consejero para que no pueda abochornarnos más a los leoneses. “Su presencia ayer como consejero en León, firmado un plan de empleo temporal que revela el fracaso de las políticas laborales del PP (los ayuntamiento firmantes, 177, cumplen el requisito de tener más de diez parados) y la presentación de la tarjeta son solo muestras de su inoperancia durante sus tres lustros en la Junta. Que lo deje ya para no seguir mofándose de los leoneses”, recalca Diez.